

Télégramme du 15/02/2013

# Centre généalogique. Une journée de découverte

**Les sept millions d'actes référencés et les 4.100 listes d'ascendance collectés par le centre de généalogique des Côtes-d'Armor constituent un fonds inestimable pour tous ceux désirant retrouver un peu de leur histoire familiale.**

*Michel Moro, Josseline Adam et Jean-Yves Laigre accueillaient le public, dimanche. .*



Une journée destinée à faire connaître les activités du centre généalogique des Côtes-d'Armor était organisée dimanche. L'occasion pour le grand public de découvrir les multiples facettes que peut prendre la recherche généalogique, et toute la richesse d'un tel travail. Actuellement, possesseur de sept millions d'actes de registres paroissiaux et d'état civil et de 4.100 listes d'ascendances, le centre dispose d'une base de données remarqua-

ble, qui allie également l'ensemble des lieux-dits qui figurent sur le cadastre napoléonien, ou des détails très précis sur le recensement de 1906, un des plus complets déjà réalisé.

## Rencontre entre généalogistes amateurs

Plusieurs entrées sont donc possibles pour effectuer des recherches, à condition de savoir les utiliser. Le but de l'association, justement, est de faire se rencontrer

des généalogistes amateurs et de conseiller les débutants, et même de découvrir d'éventuels cousinages. « Nous voulons que les gens passent de la recherche mécanique à la recherche historique, témoigne Michel Moro, président. En faisant des recherches sur sa famille, parfois on peut par exemple trouver de drôles de choses sur l'histoire de son village. Et les sources sont nombreuses, et il faut toujours vérifier le document origi-

nal ! ». Avis aux curieux.

## > Pratique

**Centre généalogique,  
3 bis, rue Bel-Orient  
Permanences de 14 h à 17 h  
tous les lundi et vendredi,  
les deuxième et quatrième  
jeudis du mois. De 14 h  
à 17 h de septembre à juin  
les premier et  
troisième jeudis du mois  
centre.gene22@orange.fr ;  
tél. 02.96.62.89.00.**